

Viajes en transbordador: instrumento política EU

Centro Espacial, Houston, Junio 22 (AP). Los viajes en el transbordador se han convertido en instrumento de la política exterior norteamericana, utilizando la presidencia esas excursiones para cimentar amistades a la vez que la agencia espacial ofrece viajes orbitales como bonificación espectacular a clientes internacionales.

En los próximos años harán viajes en transbordadores astronautas de México, y posiblemente Brasil, Indonesia, India, el Reino Unido, Italia, Alemania Occidental y quizás China.

En el vuelo que hace el transbordador Discovery se hallan astronautas de Francia y Arabia Saudita y en

OEA reduce programas por su crisis financiera

Washington, Junio 22 (UPI). La grave crisis financiera que afecta a la Organización de los Estados Americanos ha obligado a reducir o suspender diversos programas y becas de la entidad interamericana. Informaron hoy fuentes diplomáticas.

Durante un debate del Consejo Permanente sobre

la situación económica de la organización, el subsecretario general adjunto, Val McCormie, dijo que de las cuotas de los países miembros, aún están impagos 9.5 millones de dólares correspondientes a 1984 y que en 1985 sólo se ha cobrado el 19 por ciento de

—Pasa a la página 7—

10,000 ovejas serán enviadas a California

Honolulu, Junio 22 (AP). Diez mil ovejas serán enviadas por barco a California en un esfuerzo por salvar al resto de un rebaño amenazado por una prolongada sequía en la Isla Privada de Nihoa, a la que no tienen acceso los turistas y donde solamente se habla hawaiano.

"No hay suficiente pasto

para sostener al ganado ovino de Nihoa durante los meses cálidos y secos del verano", dijo Gilbert M. Aispeltia, cuya empresa Gil Trans de Bakersfield, California, ha comprado las 10,000 ovejas, que serán embarcadas en lotes de varios centenares por vez.

—Pasa a la página 7—

Tarjeta Seguro Social a obreros legales en EU

Washington, Junio 22 (UPI). El revedendo Theodore Hesburgh, jefe de una comisión presidencial sobre la reforma de inmigración, dijo hoy que debería utilizarse una tarjeta de Seguro Social a prueba de falsificación, para identificar a quienes pueden trabajar legalmente en Estados Unidos.

Por su parte el senador

Demócrata Paul Simon sugirió que podría requerirse un sistema nacional "voluntario" de identificación para impedir que los empleadores discriminen contra los aspirantes a trabajar de quienes sospechen que puedan ser inmigrantes ilegales.

Las opiniones divergen

—Pasa a la página 8—

vuelos previos hubo de Canadá y Alemania Occidental.

Se han hecho ofertas hasta a los soviéticos, pero han sido "rechazadas de plano", dijo el director de la Administración Nacional de Aeronáutica y Espacio, Jim Beggs.

La NASA, esperanzada en que la presencia de astronautas extranjeros se convierta en algo común, ya ha instalado dos cabinas de traducción para las conferencias de prensa en el Centro Espacial Johnson.

Asimismo, la NASA ha ofrecido cabida a astronautas

—Pasa a la página 22—

Joao B. Soares con su primer año en la O.E.A.



Washington, Junio 22 (AP). El Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Joao Baena Soares, cumplió esta semana su primer año al frente de la OEA, en medio de una crisis política y administrativa de la que se ocuparon hoy tanto funcionarios como diplomáticos.

Medios de la OEA consideran que el diplomático brasileño ha logrado reforzar la autoridad de su despacho. Soares sucedió al argentino Alejandro Orfila, cuyas actividades dentro y fuera de la OEA fueron objeto de críticas que resultaron en su renuncia antes de concluir su mandato.

El funcionario brasileño,

—Pasa a la página 8—

PRESIDENTE. Bonn, Junio 22 (DdD). Martin Bangemann, electo recientemente nuevo presidente del Partido Liberal Alemán. Sustituye a Hans Dietrich Genscher.

15 mil toneladas de harina de pescado comprará México

Quito, Junio 22 (AP). El gobierno de México comprará 15,000 toneladas de harina de pescado producida en Ecuador, se anunció oficialmente.

Un comunicado dice que el gobierno mexicano autorizó la importación de harina de pescado ecuatoriana "en el marco de los contratos para impulsar las relaciones comerciales".

Se informó también que la comisión mixta ecuatoriana-mexicana se reunirá en México a fines de este mes para "concluir mayores negociaciones para be-

—Pasa a la página 8—



Reuters. Radiodif. para LA PRENSA GRAFICA

DURANTE ENSAYO. Niza, Francia, 22 de Junio (Reuters). La actriz norteamericana Andrey Landers y el tenor español Plácido Domingo, vistos durante un ensayo para su actuación en la ópera "Sansón y Dalila".

Ingreso personal baja en los Estados Unidos

Washington, Junio 22 (UPI). El ingreso personal bajó en mayo un 0,5 por ciento, su peor caída en 13 años, pero solamente debido a factores no relacionados con el estado de la economía, dijo hoy el gobierno.

Si el ingreso de Abril no

hubiera sido reforzado por pagos desusadamente grandes a los agricultores y sueldos retroactivos a los trabajadores de correos, el ingreso de Mayo habría subido un 0,4 por ciento, indicó el Departamento de Trabajo.

—Pasa a la página 8—

Desempleo en E.U. por déficit comercial con AL

Washington, Junio 22 (UPI). El déficit de comercio de dólares de Estados Unidos con América Latina ha causado la pérdida de casi 800,000 empleos en el país, dijo hoy al Congreso un destacado economista.

F. Gerard Adams, de la Wharton Econometric Fo-

recasting Associates, Inc., dijo que el impacto de la declinación en el comercio de Estados Unidos con América Latina en los últimos años es de alrededor de 18,500 millones de dólares.

"En términos reales, el

—Pasa a la página 7—

Verdadera revolución en campo alimentación

Naciones Unidas, Junio 22 (AP). En una silenciosa labor en los laboratorios de los principales centros de investigación agrícola del mundo se está gestando una verdadera revolución en el campo de la alimentación que podría disminuir acentuadamente, si no erradicar, el hambre en

una dimensión global. Los cambios que se avencinan en la producción agrícola mundial podrían eclipsar la revolución agraria del Siglo XVI y la llamada Revolución Verde en el actual.

Los experimentos en el

—Pasa a la página 7—



Reuters. Radiodif. para LA PRENSA GRAFICA

CONTROVERSIAL. Roma, Junio 22 (Reuters). En un caso controversial se ha convertido el terrorista turco Mehmet Ali Agca, durante el juicio por haber atentado contra el Papa Juan Pablo II.



Reuters. Radiodif. para LA PRENSA GRAFICA

LA PRINCESA Y SUS HIJOS. Londres, Junio 22 (Reuters). Mientras la pareja real mira un desfile, la princesa Diana pasa muy ocupada atendiendo a sus hi-

jos. Primero trata de calmar al príncipe Guillermo y luego se esfuerza por mantener alejado su sombrero de las manos del príncipe Enrique.

Instrucción anual contra aeropiratas

Nueva York, Junio 22 (UPI). Los pilotos, asistentes y azafatas de las aerolíneas comerciales reciben instrucción cada año sobre la forma de comportarse durante los asaltos aéreos, pero las mujeres tratan mejor con los terroristas, dijo hoy un funcionario de la Asociación de Pilotos de Aerolíneas.

"Hemos encontrado que las mujeres son mucho mejores que los hombres para evitar una situación de asalto", dijo el capitán Thomas Ashwood, vicepresidente de la Asociación.

"En su mayoría los asaltantes son

hombres y ven a los asistentes de vuelo y tripulantes de cabina, que son predominantemente mujeres, como amenazas para ellos", dijo. "Las mujeres por otra parte, son vistas como más suaves y más dispuestas a escuchar".

John Mazor, vocero de la asociación, dijo que la tripulación del vuelo de Trans World Airways "parece estar manejando la situación bastante bien". El capitán y los dos miembros de la tripulación continuaban retenidos hoy por los asaltantes en el oeste de Beirut.

—Pasa a la página 8—